
 

 

证券代码： 688550                             证券简称：瑞联新材 

西安瑞联新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 9 月 15 日 (周五) 上午 10:00~11:00 

地点 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/） 

上市公司接待人

员姓名 

1、 董事长 刘晓春 

2、 董事 总经理 王小伟 

3、 副总经理财务负责人兼董事会秘书 王银彬 

4、 独立董事 肖宝强 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、 预征集问题及公司回复情况 

无 

二、 投资者互动提出的问题及公司回复情况 

1、董秘你好，贵公司 2023 年上半年收入和利润都是下滑的，

中长期的目标有什么变化？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司中长期的目标并未改变，液

晶板块是公司的基本盘，公司的客户在行业内基本上全覆盖了，

主要是争取更多的产品种类和市场份额。OLED 是公司长期看好

的板块，要配合客户做好新品开发，做好工艺优化，积极开发国

内客户。医药同样是公司的核心业务，目前的产品主要是中间体，

会积极拓展原料药业务。在光刻胶材料及其他电子化学品方面，

公司将继续围绕核心技术开展产品开发，多方位布局，形成多元

化收入。感谢您的关注！ 



 

 

2、作为长期关注公司的小股东，想问一下，公司医药板块

未来发展预期如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！医药板块上半年收入同比增幅

14%。今年医药业务还是侧重于医药中间体，原料药车间的 GMP

认证预计要到 2024 年下半年。医药业务作为公司的长期重要的

发展战略，公司持续从人才引进、研发投入等方面优化该板块的

资源配置，不断丰富产品种类和结构，期望未来能够实现医药板

块业绩的大幅提升。感谢您的关注！ 

3、董事长好，瑞联新材前段时间公布了回购计划，目前瑞

联新材股价破发严重，股价又在相对很低的位置，瑞联新材

回购是否已经进行了呢？如果还没有实施，建议加快进度，

趁着股价相对便宜，谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将根据整体经营情况及自身

资金安排合理推进回购事项，并在回购期间根据相关法律法规和

规范性文件的规定及时履行信息披露义务，敬请您关注公司后续

回购股份进展公告。感谢您的关注！ 

4、请问贵公司 euv 光刻胶技术水平在国内外属于什么水

平?预计何时规模化量产，市场需求如何?在国内供哪些机构

或者客户使用? 

答：尊敬的投资者，您好！公司生产的产品为光刻胶单体，

系客户定制产品，中试批次已经通过客户验证，并且有百公斤级

的销售，客户将进一步生产为光刻胶进行性能验证。感谢您的关

注！ 

5、董事长好，请问瑞联新材目前在光刻胶领域对比国内同

行，有哪些优势？瑞联新材投资的 5亿光刻胶项目，也是是

生产 EUV 高端光刻胶材料的吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！半导体用光刻胶对于金属离子杂

质有很高的要求，公司建立了行业领先的百级超净室，可以实现

所有种类金属离子分析检测的全覆盖，产业化杂质控制已达到

PPb级别。大荔海泰项目建成后能够满足未来对于特定危险化学



 

 

品和部分产品对产线、设备、安全、环保等专业生产的要求。感

谢您的关注！ 

6、董事长好，随着国内光刻机技术的不断突破，华为麒麟

9000S 也问世了，国内半导体快速赶超，不断突破卡脖子技

术，清华大学提出了光刻机工厂化概念，国产高端 EUV 光刻

机有望突破，如果未来国产高端光刻机问世了，瑞联新材是

否可以提供高端 EUV 光刻胶材料呢？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司生产及研发的是半导体

用光刻胶单体和树脂，已有部分单体产品量产，在研产品数十种，

多数为 ArF级别，也有 KrF级别，公司期望未来可以为更多的国

内企业提供服务。感谢您的关注！ 

附件清单（如有）  

日期 2023-09-15 

 


